
 

  

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは！ 

昨日は「時の記念日」でした。すべての人が、１日は２４時間、１年は３６５日と

いうように、平等に１日２４時間を与えられていますが、その１日、１時間をどの

ように使うかは人それぞれとなっています。本年度、私は平成３０年７月１日より

令和元年６月３０日まで、岡谷ロータリークラブの会長を務めさせていただきまし

た。この一年は私の人生にとって、かけがえの無い一年となりました。そんな巡り

合わせをいただいた会員の皆様に感謝申し上げる次第であります。ありがとうござ

います。 

 時は遡る事１５１年前、１８６８年（慶応４年、明治元年）江戸の芝、田村町に

米山梅吉翁は生まれました。１９２０年（大正９年）の５２歳の時に東京ロータリ

ークラブを創立し、初代会長に就任したとロータリーの友６月号に記されておりま

す。米山梅吉翁と日本人初のロータリアン福島喜三次翁が東京ロータリークラブを

創立し、福島翁は初代幹事になったそうです。 

今から９９年前の事です。東京ロータリークラブが創立されて、その９９年の間に

は第二次世界大戦に代表されるように悲惨な出来事や事件、災害が数多く発生しま

したが、ロータリーの心は脈々と続き、現在まで社会に奉仕しようととするロータ

リアンがそれぞれの地域でそれぞれの職業の中で活動されてきました。 

 ６月２２日（土）には米山梅吉記念館へバスハイクが行われますが、そんな時の

流れを感じさせていただきたいと思います。 

米山梅吉翁は「人からされて嬉しかった事は、人にもそのようにしなさい。人から

されて嫌な事は、人にもしてはいけない」と言ったそうです。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 
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会員増強・家族委員会 薩摩 建副委員長 

 佐伯委員長の下、活動してまいりました。２名以上の純増という目標のなか、４名の純増

となり目標達成できました。今後は女性会員の増強を積極的に推進できればと思います。

一年間ありがとうございました。 

 

職業分類・会員選考 山崎典夫委員長 

 会員増強委員会より４名の推薦があり分類作業いたしました。一年間のご協力に感謝い

たします。ありがとうございました。 

 

Ｒ情報委員会 上條英雄委員長 

 事業活動の広報、ＰＲ活動の推進、また会報発行用データの作成・収集を行いました。

一年間ありがとうございました。 

 

出席委員会 今井康善委員長 

 出席報告および記録を行いました。優良出席者の表彰は２５日の夜間例会で行います。

一年間ご協力ありがとうございました。 

 

ニコニコボックス委員会 林広一郎委員長 

 例会時のニコニコボックスの設置と報告を行いました。目標も達成できました。皆様のご

協力のお陰です。一年間本当にありがとうございました。 

 

親睦委員会 濵 毅委員長 

 例会の受付、花火鑑賞会、秋春ゴルフコンペ、家族忘年会、３クラブ合同例会など無事

に行う事ができました。天気に恵まれないことが多かったので、２２日のバスハイクはいいお

天気で行けたらと思います。一年間ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 小口裕司委員長 

 忘年会のチャリティー募金で市内小中学校へ図書を寄贈しました。「ダメ。ゼッタイ。」運

動募金、書き損じはがきの収集でご協力いただきました。春秋の諏訪湖清掃、清掃例会も

多くの皆様にご参加いただきました。一年間ありがとうございました。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会 中村文明委員長 

 愛のコインにご協力いただきました。岡谷ＲＣ６０周年記念式典の招待を兼ね埔里ＲＣへ

２３名で行ってきました。一年間ありがとうございました。 

 

Ｒ財団委員会 宮坂 伸委員長 

 クラブの皆さん、また個人的にＲ財団へご寄付をいただきました。お陰様で１人 １５０$の

目標をを達成できました。ニコボックスの１０％を財団に寄付させていただきました。地区補

助金事業も青少年委員会と協力して行いました。一年間ありがとうございました。 

 

 



 
米山記念奨学委員会 牛山幸一委員長 

 米山月間に米山奨学生グェン ティ トゥイ ニーさんをお招きしました。２２日のバスハイク

で米山梅吉記念を訪問いたします。また、多くの皆様にご寄付をいただき、米山功労者に

なっていただければと思います。一年間ありがとうございました。 

 

佐藤有司会長エレクト 

 会長エレクトを一年間務めさせていただきました。会長になるための不安を払拭する一

年にしたいと思いましたが逆に不安が多くなった感じです。しかし、林会長の意思はしっか

り感じ取ったと自負しております。来年はその意思をしっかり継いで６０周年にふさわしい

一年にしたいと思います。ありがとうございました。 

 

      ～事業報告の詳細は、後日配布のクラブ計画書をご覧ください～ 

  

林 裕彦・太田博久  皆様のご協力のお陰で無事に一年間を収める事ができそうです。

ありがとうございました。 

梅垣和彦・守屋麻里  皆様のご協力で何とか副幹事として一年間務めさせていただきま

した。ありがとうございました。 

牛山幸一・宮坂宥洪  米山記念奨学委員会です。一年間お世話になりました。 

小口泰史・竹村一幸・山岸邦太郎  ＳＡＡ（会場監督）一年間お世話になりありがとうござ

いました。 

瀬戸雅三・小口 隆・山岡俊幸  プログラム委員会です。一年間ありがとうございました。 

中村文明・竹村一幸・大橋正明  国際奉仕委員会です。全事業を無事終了できました。

ご協力ありがとうございました。 

小口裕司・宮澤由己・濵 俊弘  社会奉仕委員会です。一年間ありがとうございました。 

山崎典夫・尾関秀雄  職業分類・会員選考委員会です。一年間ありがとうございました。 

佐伯克己・矢島 実・薩摩 建・笠原新太郎・杉村邦彦  皆様のご協力のお陰で目標達

成ができました。一年間ありがとうございました。 

宮坂 伸・宮坂晃介  Ｒ財団委員会です。一年間ご協力ありがとうございました。 

濵 毅・山岡俊幸・中嶋孝一・吉村栄二・小林大介・杉村邦彦・江黒寛文・小口国之・矢島

貴・小宮山英利・林 尚孝・守屋麻里  親睦委員会です。皆様のご協力により楽しく事業

ができ誠にありがとうございました。 

上條英雄・中畑隆一  Ｒ情報委員会です。一年間お世話になりました。 

今井康善・北澤洋之介  出席委員会です。一年間お世話になりました。 

林広一郎・林 靖高・吉村栄二  ニコニコボックス委員会です。一年間ご協力ありがとうご

ざいました。 

 

会員数４７名、出席者３４名、出席率７７.２７％、前々回訂正８０.００％ 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2018-2019 

岡谷ロータリークラブテーマ 

『共に前へ繋いで行こう』 

2018-2019 年度ＲＩテーマ 

インスピレーションになろう 

ＢＥ ＴＨＥ ＩＮＳＰＩＲＡＴＩＯＮ 

 


